

# 旧友会幹事紹介～私と三越

## 【主な経歴】

札幌店販売促進部、日本橋本店総務部、日本橋本店ギフト営業部、  
本社(営業本部)ギフト政策部  
(国内出向)IMS三越伊勢丹システム・ソリューションズ

私は、2017年11月に定年退職をし、その後は新たなチャレンジとして、翌12月より三越伊勢丹とはまったく別の会社に就職し、現在に至っています。

ギフト政策在任中は、全国の三越を訪問させて頂きました。その際に、それぞれのお店が、お客さまと密接に、地元のお店として根を張って商いをしていることに感動し、誇りに思ったことを記憶しています。

各店の皆さまと知り合い、夜の宴も含め三越への想いや色々な情報交換をさせて頂きました。今でも私の大切な財産です。

又、私の年代は同期も多く、地元の同期と語り合ったことも楽しかった想い出です。

伊勢丹との統合後は、IMSに出向しました。伊勢丹グループ店舗にも、年に数回訪問しましたので、国内の三越伊勢丹グループ店舗は、全て訪問させて頂きました。

札幌店在任中は、殆ど事務所にいることはなく、イベントやホテル催事で、とにかく店内外を走り回っていました。

その頃は携帯電話もありませんでしたので、お客様用の店内放送で「南1条の真坂…。お言付けが…、お近くの係員まで…。」と、一日に何度も呼び出され、札幌店の皆さんに呆れられていたことを、今でも懐かしく覚えております。



撮影  
日本橋江戸桜通り  
2016.4.16

1980年入社 真坂 泰俊